

# *Canciller iraní valora gira por América Latina*

---



La Habana, 31 agosto (RHC)- El ministro de Asuntos Exteriores de Irán, Mohammad Javad Zarif, puso de relieve la disposición de Teherán para profundizar los lazos con países latinoamericanos, Medio Oriente y Asia Central.

Tras finalizar la visita oficial a Venezuela, el ministro de Irán, Mohammad Javad Zarif, junto a su comitiva arribaron este martes a Teherán, después de la gira que dio inicio el 21 de agosto en La Habana, Cuba; con el propósito de establecer y afianzar lazos entre las regiones geográficas.

La cancillería persa destacó la cálida bienvenida tributada a Zarif y a su delegación de 120 funcionarios gubernamentales, por las autoridades de Cuba, Nicaragua, Ecuador, Chile, Bolivia y Venezuela.

(TeleSur)



**Radio Habana Cuba**